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【テーマ】【学びのイノベーション︕テクノロジーを活⽤した未来教育を考える】

〜EdTechがこれからの教育をどう変えていくのか︕︖〜 」

【主催】次世代情報システム検討分科会 活動報告

日 時 ︓2019年12月11日（水）13:00 – 17:30
場 所 ︓⼤阪⼯業⼤学 梅田キャンパス
出席者︓57名

１．研究内容

２．スケジュール

1

13:00〜13:05 ・開催校ご挨拶 ・事務連絡等

13:05〜13:55 ご紹介 「EdTechを知ろう︕-最新事例から⾒る教育のICT活用-」

大阪工業大学 ロボティクス＆デザイン工学部 システムデザイン工学科

教授 井上 明 氏

13:55〜14:00 休憩

14:00〜14:50 ご紹介 新しい時代の学びと、それを支えるICT教育について

「啓明学院中学校・高等学校の取り組み」

啓明学院中学校・高等学校

教務部⻑・情報主任 後藤 直哉 氏・

⾼校⼆年⽣学年主任 木村 宗⼀郎 氏

校内情報担当（SE） 橋川 貴宣 氏

14:50〜15:10 ご紹介 次世代のチャットボットシステム「CHORDSHIP」紹介

富士通株式会社 エンゲージメントソリューション事業部

エグゼクティブエンジニア 倉知 陽一 氏

15:10〜15:20 休憩

15:20〜16:40           意⾒交換会

16:40〜16:45          休憩

16:45〜17:30 キャンパス⾒学

今回は世界でも大きな注目を集めているEdTechをテーマとして大阪工業大学の梅田キャンパスにおいて開催

しました。まずはじめに大阪工業大学様より「EdTechを知ろう︕-最新事例から⾒る教育のICT活用」と題して

ご紹介をいただき、次に、Microsoft Teams 等ICTを活⽤した最新事例を啓明学院中学校・⾼等学校様か

らご紹介いただきました。後半においてはこれらを参考にしていただき、分科会恒例のグループ討議を実施しまし

た。
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■次回以降取り上げて欲しいテーマがあれば教えてください

■本日の分科会を実施して、開催テーマに対して得られた研究成果(疑問や課題等含めて)をお書きください

３．アンケート結果について

■本⽇の「プログラム内容」について満⾜度をお選びください

■今回の分科会を、どのくらい他の⼈に推奨したいと思いますか︖ 0(おすすめしない）〜10(おすすめしたい）

NPS:▲0.1

■NPSの点を付けた理由を具体的にお書きください

５．所感
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いろいろな事例を知ることが出来る

他大学でも同じ問題をかかえていると感じるから
昔も今の教室での授業風景を⾒て確かに変わっていない。今まで気づけなかった。

勧める人を選ぶ
中高の動向を知りたかったため
普段学校に出入りしているが、授業を受ける機会は無い為、現状を知ることは難しい。今回のセミナーでは現状を知ることが出
来、また今後の課題を把握することが出来た
具体的なお話を聞けて参考になりました。
先進事例ではなかった

� 教育のICT化に向けた本学なりの作戦が⾒えてきました
� 教育研究ではなく事務利⽤におけるICT利⽤のセキュリティー管理⾯が課題と思える。
� チャットボットは大学ではオープンキャンパスに使えそう
� 年々、中⾼での事例を含み進んでいるように感じています。

� 中高でのICT化の現状を把握できた。
� ICTの積極的活用、有効活用から得る学習機会と時間短縮
� ICT教育の高校⇒大学への連携について

・office365，セキュリティ
・ソサエティ5.0社会への対応とICTの利⽤。同社会で求められる⼈材育成の取込み
・ICTを⽤いた授業を実際に⾒学するCUTR可 要コメント・

４．参加校 [14校19名] ・参加企業[7社38名] ・参加総数[57名]

関⻄外国語⼤学[1]
関⻄国際⼤学[1]
京都産業大学[2]
甲子園大学[1]
⽴教⼤学[1]

共⽴⼥⼦⼤学[1]
神⼾学院⼤学[2]
産業技術短期大学[1]
昭和⼥⼦⼤学[1]
同志社大学[1]

常翔学園[1]
常翔学園 摂南大学[1]
常翔学園 大阪工業大学[2]
啓明学院中学校・高等学校[3]
東通産業株式会社[2]
シスコシステムズ[1]

富士電機ITソリューション株式会社[3]
扶桑電通株式会社[1]
株式会社富士通マーケティング[1]
株式会社富士通アドバンストエンジニアリング[1]
富士通(株)[29]

【自由記入欄コメント】
・井上先生のお話を聞いてEdtechの可能性が実感できた。(イメージができた)

2019年度3回目の分科会は大阪工業大学梅田キャンパスにて、57名が参加し盛大に開催されました。まず初めに、大阪工業大学の井上先生より「EdTechを知ろ

う︕-最新事例から⾒る教育のICT活用-」と題し講演をいただきました。その後、中学高等学校における授業へのICT活⽤の事例として啓明学院中学校・⾼等学校様

より「新しい時代の学びと、それを支えるICT教育について」と題した講演、また、富士通からの情報提供として2月7日開催するチャットボットシステム「CHORDSHIP」紹

介がありました。分科会の後半においては、恒例のワールド・カフェ形式の意⾒交換会を実施ました。具体的な取り組み事例や意⾒交換会での気づきや課題の共有は参

加者にとって貴重なお土産になったことと思います。 （事務局）

大変

満足

31%

満足

38%

普通

31%


